

## CONGRESSOS, CURSOS I CONFERÈNCIES

### CONGRESSOS

#### **Primer Congreso Hispanoportugués de Tocología y Ginecología**

En abril próximo tendrá lugar, en Madrid, este Congreso, cuya Comisión organizadora se dirige a cuantos pueda interesarles, para recordarles la circular que recientemente habrán recibido y rogarles que, a fin de que la organización no adolezca de los defectos que en otros actos semejantes hemos podido observar. por premuras de última hora y sobre todo para que la publicación de los trabajos no sólo sea un hecho, sino que preceda a la reunión de los congresistas, no demoren el envío a la Secretaría de las tarjetas de adhesión y de oferta de comunicaciones, así como que procuren remitir sus trabajos ajustándose a las condiciones señaladas.

Gracias a la amabilidad de la Asociación de la Prensa, podemos contar, para la celebración de este Congreso, con un marco adecuado a la importancia que pretendemos alcance esta primera reunión lusohispana de tocólogos y ginecólogos, a la que, por lo demás, han sido particularmente invitados los colegas del Centro y Sud de América, que por su idioma y abolengo entran dentro del título del Congreso igual que los que residimos en España o Portugal. Así, las sesiones inaugural y de clausura seguramente se celebrarán en el amplio local de espectáculos del Palacio de la Prensa, las sesiones científicoliterarias en la Sala de Juntas de la Asociación de la Prensa, y la exposición de productos (medicamentos, alimentos, instrumental, bibliografía, etc.) que, como factor integrante del Congreso, se está organizando, en el suntuoso salón de fiestas de dicha Asociación.

Junto a la discusión de las Ponencias y Comunicaciones se realizarán visitas de carácter científico a Centros Maternales y Ginecológicos, y al lado de las tareas de esta índole se intercalarán actos en que los señores congresistas (numerosos, familiares y agregados) puedan confraternizar, tales como recepciones de carácter oficial, función de teatro, banquete, y, dada la época propicia a las excursiones, seguramente se organizará alguna jira a Aranjuez, Toledo o El Escorial.

Con la debida antelación recibirán los señores congresistas el programa definitivo y su tarjeta de congresista, con la que podrán los señores de fuera de Madrid solicitar la bonificación en los ferrocarriles y en los hoteles que concedan las compañías y empresas respectivas.

Terminamos con el mismo ruego que iniciamos este escrito: Quienes hayan de inscribirse como congresistas, es conveniente lo hagan cuanto antes, pues aunque aparentemente el dejarlo para última hora no significa nada, en realidad, si son muchos los que así piensan, pueden dar al traste con la organización más cuidadosa y con ello determinar el deslucimiento, ya que no el fracaso, del Congreso.

Comisión Ejecutiva: L. Soler, Presidente; F. Luque, vicepresidente; F. Haro, Secretario.—Serrano, 74.